
Künstliche Intelligenz (KI) wird die Berufsbildung in Zukunft 
stark beeinflussen. Im Workshop lernen die Teilnehmenden 
Grundwissen zu KI sowie die Trends von KI in der Arbeitswelt 
kennen. Anhand von Praxisbeispielen wird gezeigt, wie KI-Tools 
bei der Erstellung von Unterlagen in Leichter bzw. Einfacher 
Sprache unterstützend eingesetzt werden können. Neben 
Grundfunktionen der KI-Tools werden sowohl deren Chancen 
und Herausforderungen als auch weiterführende Aspekte zu 
Datenschutz und Ethik beleuchtet.

KI-Tools

Workshop

Ziele

•	 Verständnis für die Möglichkeiten und den 
Einfluss von KI in der Berufsbildung entwi-
ckeln

•	 Grundkenntnisse zu KI, KI-Tools und Trends 
in der Arbeitswelt erwerben

•	 Praktische Fähigkeiten zur Nutzung von KI-
Systemen für die Erstellung von Übersetzun-
gen in Leichte/Einfache Sprache erwerben

•	 Sensibilisierung für relevante Themen KI, 
Trends in der Arbeitswelt, Datenschutz, Ethik

•	 Reflexion über Nutzung und Einsatz von KI in 
der Arbeitswelt

Ablauf

•	 Einführung und Definition zu KI
•	 KI-Trends in der Arbeitswelt
•	 Praxisbeispiele: KI-Tools zum Übersetzen in 

Leichte/Einfache Sprache (Grundfunktionen, 
Chancen, Herausforderungen)

•	 Diskussion relevanter Themen wie Daten-
schutz und Ethik

NextGenerationEU

Kontakt

Bundesarbeitsgemeinschaft der Berufsbildungswerke

     Verena Anton verena.anton@bagbbw.de

     Sabrina Wolf  sabrina.wolf@bagbbw.de
	

Link
www.bagbbw.de/innovationen/ki-
kompass-inklusiv/

Übersetzen von Lernaufgaben und Prüfungsfragen in Einfache Sprache
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